

## ABSTRAK

**Allih SetiyoAdhi, NIM 1720610012, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi : Akuntansi Syariah, Judul : Pengaruh Pengetahuan Pajak, Sanksi Pajak, Pelayanan Fiskus, dan Kesadaran Pajak terhadap Kepatuhan Wajib Pajak pada UMKM di Kabupaten Pati Tahun 2021.**

Pajak merupakan salah satu faktor yang sangat penting dalam pembiayaan dalam merealisasikan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat dalam sebuah negara. Untuk meningkatkan peran pajak dibutuhkan kepatuhan wajib pajak yang tinggi dalam melaksanakan perpajakannya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengaruh pengetahuan pajak, sanksi pajak, pelayanan fiskus, dan kesadaran pajak terhadap kepatuhan wajib pajak pada UMKM di Kabupaten Pati.

Penelitian ini berupa penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah accidental sampling dengan objek penelitian yaitu UMKM yang berada di Kabupaten Pati sebanyak 110 responden. Data penelitian diperoleh melalui penyebaran kuesioner secara langsung maupun secara online dengan kuesioner skala likert. Selanjutnya di analisis menggunakan analisis regresi linier berganda dengan program IBM SPSS 26. Hasil pengujian menunjukkan bahwa Pengetahuan pajak tidak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Hal tersebut bisa dilihat dari nilai signifikansinya 0,337 atau lebih dari 0,05. Kemudian Sanksi pajak tidak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Hal tersebut bisa dilihat dari nilai signifikansinya 0,186 atau lebih dari 0,05. Adapun Pelayanan fiskus berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Hal tersebut bisa dilihat dari nilai signifikansinya 0,029 atau kurang dari 0,05. Sedangkan Kesadaran pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Hal tersebut bisa dilihat dari nilai signifikansinya nilai signifikansinya 0,000 atau kurang dari 0,05.

**Kata Kunci : Pengaruh Pengetahuan Pajak, Sanksi Pajak, Pelayanan Fiskus, dan Kesadaran Pajak terhadap Kepatuhan Wajib Pajak**